

## La importancia de una buena administración en las empresas

Escrito por Amairany - 21/03/2019 22:50

---

<http://www.emiliomaestrebogados.es/wp-content/uploads/2013/05/abogado-en-badajoz.jpg>

Para nadie es un secreto que una excelente administración tendrá la capacidad de tener éxito en cualquier rama en el que se desenvuelva la empresa, con lo cual se evitarán una serie de problemas, dentro de los cuales se encuentran los conflictos inmobiliarios, los cuales si no se tiene una excelente auditoria no será posible poder resolver.

Una excelente administración y una buena gestión financiera es algo que debe de ir de la mano, así que lo mejor será contar con una colaboración de profesionales como lo son Giménez-Salinas Abogados, quienes cuenta con una sede en Barcelona y Madrid desde el año 2012, quienes tendrán la capacidad de ayudarte en cualquier tipo de problemas de tipo legal que se tengan, así que conozcamos a continuación algunas de las ventajas de tener una buena administración.

### Los contratos laborales

Dentro de los principales enfoques que se tienen en la administración para no tener conflictos inmobiliarios se encuentran los contratos laborales, ya que es una parte legal que en muchas ocasiones queda olvidada, por lo tanto, se necesitará de un abogado que deja un contrato claro y por supuesto justo para evitar cualquier tipo de demandas de parte de proveedores o de otras personas que tengan que ver con la empresa.

Lo más recomendable es no confiar en los contratos comerciales estándares, ya que pueden funcionar para un tipo de empresa, pero no quiere decir que sea eficiente para la actividad comercial para la que se desarrollan todas las empresas, es por ello que se debe de vigilar de manera frecuente los contratos que se realizan, esto para hacer que se cumplan de manera efectiva en cualquier momento.

### Los litigios comerciales

Si se lleva una buena administración también se evitar los litigios comerciales por conflictos inmobiliarios. Se debe de tener en cuenta que este tipo de conflictos no son los mismos que los de carácter laboral, sino de otro tipo de asuntos que se han generado por no tener una buena administración, dentro de los cuales se encuentran algunos como la discriminación, faltas de probidad, desvío de recursos, malas gestiones en la parte financiera y también problemas tributarios.

Así que una de las mejores formas de poder mantener una excelente imagen de la empresa es por medio de las negociaciones de carácter informal que se tienen con las personas afectadas, esto para no dañar el nombre de nuestra empresa ante los clientes.

---